

かがやけ田代

No. 11

令和元年11月7日(木)

文責 校長 宮原 純



6年生修学旅行 平和学習

6年生は10月16日(水)～17日(木)に長崎へ修学旅行に行きました。1日目に平和公園を中心とした地域で平和学習に取り組みました。被爆体験者の講話を聞き、爆心地公園で平和集会を行いました。平和集会では、「青い空は」を歌い、黙祷をして犠牲者のご冥福を祈りました。この日は雲一つない青空でした。校長の話の中で子どもたちに青い空を見上げさせ、この上空およそ500mで原子爆弾は爆発したことを話しました。そして、午前中に聞いた被爆体験者の話を引用しながら平和についての話をしました。最後に全校児童で折った折り鶴を捧げ、平和集会を終わりました。平和集会の後は、原爆資料館、浦上天主堂、如己堂、山里小学校、城山小学校などの被爆関連施設や遺構を見学し、平和について学習を深めました。

2日目は小雨模様でしたが、長崎の歴史や文化を学ぶフィールドワークでした。昼食は班ごとに中華街などで食べました。なかにはレストランが満席で、売店

で買ったものしか食べることができなかった班もあったようです。いろいろな体験ができた修学旅行でした。



特別教室空調設備設置

10月から、特別教室への空調設備設置工事があります。授業に支障がないように休日だけ工事を行いますので、使えるようになるのは12月に入ってからです。ちょうど寒さが厳しくなってくるころであり、今年の冬は暖かな環境で授業ができると思います。



お詫び

長い間、続けておりました「シリーズ田代の歴史」の卒業生写真データが、平成19年度分までしかありませんでした。前号をもちまして連載を終了させていただきます。

大船越小交流会

10月24日(木)に対馬市立大船越小学校との交流会を行いました。今年は14名の6年生と先生方3名が田代小学校を訪問しました。6年生は4月から総合的な学習の時間を利用して、田代の歴史について学び、発表できるようにまとめてきました。私は、毎年校長の挨拶の中で同じ話をしています。それは、校歌の一番にある「ゆかし歴史をうけつぎて」というところです。私は、この「ゆかし」を「縁・ゆかり」と思っています。対馬との縁をしっかりと受け継いで、後輩たちに伝えてもらいたいものです。

今年は、残念ながら悪天候で、フィールドワークには出かけられませんでした。その分時間に余裕ができ交流も深められたようです。これまでご協力いただきました田代地区まちづくり推進協議会、交通安全対策協議会の皆様に厚くお礼を申し上げます。



読書の秋 ハロウィンまつり

11月に入り、秋の気配が一段と深まってきました。秋といえば「〇〇の秋」とよく言われます。学校では今、読書の秋として図書委員会が「ハロウィンまつり」を行っています。期間中(10/30～11/7)は2冊貸し出ししたり、スタンプラリーを実施したりしています。また、掲示板に「図書委員おすすめの本」が紹介されています。



鳥栖市立田代小学校

〒841-0015 鳥栖市田代上町 301-1

☎ 0942-83-2744

<http://cms.saga-ed.jp/hp/tashiro-e>

開校 145年 (since 明治7年 1874年)

